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CONSIDERANDO que, a implantação de um sistema de bilhete único, se faz 
necessária, visando atender não só as pessoas mais carentes que necessitam se deslocar para 
outras cidades e municípios do Estado de São Paulo, assim como dentro do nosso município, 
visa atender as necessidades dos moradores locais que saem em busca de oportunidades de 
emprego, na capital e demais localidades dentro do Estado, seja cidade ou outros municípios.

CONSIDERANDO que, o “Bilhete Único”, é um sistema de bilhetagem 
eletrônica que unifica em um só sistema, toda bilhetagem dos meios de transporte, gerando assim 
muitos benefícios aos usuários, como a diminuição do valor cobrado pelo bilhete de transporte, e 
a utilização de mais de um transporte no período estabelecido pelas normas do sistema de 
integração.

CONSIDERANDO que, em nosso município, diversas pessoas buscam vagas de 
trabalho nas cidades e municípios vizinhos, muitas vezes sendo necessário mais de uma 
condução, para chegar até a vaga de emprego pretendida, relatos de moradores locais, diz que a 
falta de um bilhete único traz muitos transtornos na hora da contratação, pois diversas empresas, 
disponibiliza apenas uma tarifa da condução ao empregado, havendo a preferência por pessoas 
que morem mais próximo a localidade, ficando os nossos munícipes sem condições de 
preencherem a vaga por sua localidade e dificuldade em custear as demais tarifas. 

CONSIDERANDO que, como relatado por munícipes, o curriculum nem sempre 
é o bastante para preencher as vagas disponíveis no mercado em outras cidades, e sim a 
localidade, visando o gasto das empresas com vale transporte.

REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais, que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, ao Secretário de 
Transporte do Estado de São Paulo, visando estudos para implantação de sistema de bilhete 
único de integração do Transporte Público Municipal, Intermunicipal, CPTM e Metrô Estadual 
no município de Itaquaquecetuba- SP. 

Requeiro à mesa que, após deliberada, seja enviada cópia da presente propositura 
para o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba, e ao Secretário de 
Mobilidade Urbana de Itaquaquecetuba.



Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de novembro de 2023.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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